



Séjour 2 dernier jour

Apothéose

publié le 23/01/2020

Ce dernier jour s'annonçait sous les meilleurs auspices malgré le brouillard du matin.

Chacun est parti motivé, bien décidé de profiter de cette journée pour continuer à progresser et découvrir de nouvelles pistes.



Le résultat est à la hauteur de leurs efforts . Tous les élèves ont pris le téléski et la très grande majorité a atteint les sommets où certains ont fait un concours de bonhomme de neige ou d'igloo.





Le séjour est donc une réussite aussi bien pour les quelques enfants qui avaient déjà skié que pour les autres qui chaussaient des skis pour la première fois. Nous avons eu la chance d'avoir de bonnes conditions. Les enfants ont pu voir la montagne sous le soleil , sous la neige et dans les nuages.

Un grand merci à Stéphane , notre chauffeur , qui a encore eu un grand succès auprès de nos élèves en raison de sa gentillesse et de son adresse au volant.



Ce soir chacun se prépare pour la petite fête qui clôt notre séjour.

Départ prévu demain , à moins que nous ne restions une semaine de plus ...😊



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.